

回覧

令和3年2月吉日

埴自治会の皆様
星の宮自治会の皆様
雇用団地自治会の皆様

益子西小学校PTA会長 三村 陽一
益子西小学校長 仁平 勇人

アルミ缶回収事業の終了について

自治会の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、本校ではPTAや地域の方々のご協力により長年アルミ缶回収を実施してまいりました。この活動は、平成14年度に文部科学省から「学力向上フロンティア事業」の研究校として指定を受けた際に、益金を児童の使用する学習プリント作成のインク代や用紙代等として活用することを目的として開始されました。3年間の研究指定校終了後も、児童の学力向上の為の費用に充てることを主たる目的として継続実施させていただいておりました。

しかしながら、皆様もご承知のとおり、新型コロナウイルス感染症の流行により、回収作業をすることが困難になり、併せて感染リスクの上昇も心配されることから、誠に残念ではありますが、令和3年2月をもって本校のアルミ缶回収事業を終了させていただきます。

20年間の長きに渡り本活動を支えてくださったPTAの皆様、自治会の皆様には感謝申し上げますと同時に、本活動の終了についてご理解いただけますよう、よろしく願いいたします。

なお、益金につきましては、児童の教育活動費として、引き続き大切に使用させていただきます。

【お願い】

今後アルミ缶は、自治会や他の活動団体の回収にご提供いただくか、自治体の資源ごみ回収の日に決められた方法により、ごみステーションにお出しく下さい。

